



Famille du média : Médias professionnels

Audience: 638392

Sujet du média : BTP-Architecture

7 Septembre 2022

Journalistes : L-A F.
Nombre de mots : 2708

www.batiactu.com

Visualiser l'article

p. 1/2

Un nouveau délégué général pour l'Union nationale des aménageurs



Paul Meyer, délégué général de l'Union nationale des aménageurs. © Unam

<u>CARNET-NOMINATION</u>. Paul Meyer possède de solides connaissances en politique locale et collectivités. Il succède à Nicolas Thouvenin.

Fin connaisseur des territoires, Paul Meyer devient délégué général de l'Union nationale des aménageurs (Unam). L'organisation professionnelle, qui réunit 300 entreprises, accueille cet homme de 39 ans, ancien élu à la Ville et à la Métropole de <u>Strasbourg</u> de 2008 à 2020. Il succède à Nicolas Thouvenin. " *Je suis heureux de pouvoir m'engager auprès des acteurs et partenaires de la transition environnementale des territoires que sont les aménageurs* ", a-t-il assuré, dans un communiqué. Paul Meyer a été maire de quartier, adjoint au tourisme, commerce et numérique de Strasbourg. Il est également associé-directeur de Radio Territoria, une webradio consacrée aux acteurs des territoires. En outre, il occupe un poste d'intervenant au sein du MBA à l'institut Léonard de <u>Vinci</u> Paris, où il forme les étudiants aux questions d'attractivité et de développement économique des territoires. À toutes ces expériences s'ajoutent celle d'entrepreneur, avec la création d'une start-up liée aux affaires publiques, au développement territorial et au numérique.

"Un choix stratégique"

" Dans un contexte marqué par l'inflation, les conséquences du changement climatique et la crise énergétique, la nomination d'un acteur de terrain comme délégué général est un choix stratégique en faveur des enjeux de transition urbaine et écologique des territoires ", a déclaré l' <u>Unam</u> dans un communiqué. Son <u>président</u>, <u>FrançoisRieussec</u>, considère même que cette nomination est un " tournant majeur en faveur de la coopération avec les acteurs locaux et nationaux ". La prise de fonction du nouveau délégué général " doit permettre de dynamiser notre réseau d'entrepreneurs adhérents, d'animer une équipe interne avec tous les services aux adhérents, mais surtout de développer les relations des aménageurs auprès des





Un nouveau délégué général pour l'Union nationale des aménageurs

7 Septembre 2022

www.batiactu.com p. 2/2

Visualiser l'article

pouvoirs publics tant au niveau national que dans les régions ", a affirmé <u>FrançoisRieussec</u>. Une manière " de mettre en lumière l'importance du rôle central et essentiel des aménageurs dans la transition écologique que nous traversons ".